

6 jours d'Antibes 2007 reportage FR3

Écrit par Administrator
Mardi, 26 Janvier 2010 06:09

Je vous invite à découvrir cette discipline du 6 jours de course à pied à travers des vidéos, des articles, des reportages dont voici un court extrait d'une série qui vous donnera le ton.

Antibes 2007 interview FR3 - organisateur et coureurs

La chaleur ce jour là était accablante, on le voit bien sur ce reportage réalisé par FR3 Côte d'Azur, près de 32° à l'ombre, les dégâts sur les organismes déjà fortement éprouvés par les km accumulés lors des précédentes journées furent conséquents. Malgré tout ce fut pour moi une excellente chose car j'adore les températures élevées et c'est certainement une des raisons qui fait qu'Antibes me convient plutôt bien.